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В бюро
р  ЕШ ЕН И ЕМ  бюро Ангарского ГК КПСС 

от 25 февраля 1988 года был опре
делен перечень особо важных строитель
ных объектов и комплексов, ввод которых 
социально важен для города;  были оп
ределены и согласованы плановые зада
ния, сроки ввода. Партийным организа
циям, руководителям предприятий заказ
чика и подрядчика определялось взять на 
постоянный контроль строительство этих 
объектов.

Ход строительства неоднократно рас
сматривался на заседаниях бюро ГК и 
РК КПСС,  партийных комитетов, горис

пол ком а,  партийного штаба при ГК КПСС.  
Недавно бюро ГК К П С С  вернулось к рас
смотрению этого вопроса.

По итогам 9 месяцев достигнуты опре
деленные успехи. Введено жилья в городе 
74,2 тысячи кв. м, что составило 134,6 про
цента от задания и в  1,5 раза больше, 
чем за этот период 1987 года. Д о  конца 
года осталось ввести 36,1 тыс. кв. ^  жи
лья против 56 тысяч кв, м в 1987 году.. 
Сданы в эксплуатацию плавательный бас
сейн в 206-м квартале, столовая ТПК на 
250 мест, два магазина в 17-м микрорайо
не, клуб в поселке Китой на 500 мест, об
щественный блок общежития в 17-м мик
рорайоне.

Развернута широкая работа в коллекти
вах строительных организаций по перехо
ду  на новые условия хозяйствования. В 
Ангарском управлении строительства по
лучил распространение переход на работу 
по методу коллективного подряда,  созда
ются строительные кооперативы, переда
ются в аренду предприятия строительной 
индустрии, готовятся к работе не аренд
ном подряде  строительно-монтажные уп 
равления. Разрабатываются мероприятия, 
осуществляется определенное партийное 
влияние на ход строительства.

Но наряду с этим положение по выпол
нению строительной программы 1988 года 
остается неудовлетворительным. На это 
повлияло несбалансированное материаль
но -  техническое снабжение, недостатки в

КПСС
работе по комплектации кадрами, еще ни
зкой остается организация труда> '  впря
мую зависящая От инженерной подготов
ки и от формирования плана подрядных 
работ как со стороны заказчика, так и со 
стороны подрядчика. На низком уровне 
остается комплектация оборудованием и 
материалами, решение технических воп
росов со стороны заказчиков. Первона 
чальные проектные решения претерпевают 
значительные изменения, что отрицатель
но сказывается на организации строитель
ного производства.

Плановые задания по своевременному 
вводу объектов и выполнению согласован
ных объемов работ по итогам 9 месяцев 
не выполняются по комплексам «Высшие 
жирные спирты» (80,9 процента) и масла 
(58,3 процента) П О  «Ангарскнефтеоргсин-  
тез»;  А Э М З (79,5 процента), ТЭЦ-9  (67,7 
процента),  котельной в пос. Савватеевка 
(49,4 процента), объектам окса гориспол
кома (82,4 процента).  Не введены в срок 
объекты: авиакеросинопровод ( П О  АНО С) ,  
плавательный бассейн в пионерлагере 
«Звездный» (ТЭЦ-9) ,  склад промтоваров, 
цех искусственного песка на ПНМ,  при
строй к СПТУ-35,  блок обработки ила 
(ЗБВК) и ряд других. В течение несколь
ких лет Ангарское управление строитель
ства не выполняет план по оксу горис
полкома.

Установилась практика привлечения ра
ботников с предприятий города на пла
новое строительство объектов, особенно в 
конце года, что порочно при переходе 
предприятий на работу в новых условиях 
хозяйствования.

Неудовлетворительными темпами ведет
ся строительство жилья хозспособом Н П О  
«Союзавтоматстром»,  Иркутской ТЭЦ-10,  
трестом « Ангарскнефтехимремстрой».  За 
9 месяцев на строительстве объектов до 
пущено значительное отставание в освое
нии капитальных вложений

Отставание в выполнении планов капи
тального строительства явилось и следст
вием того, что ряд руководителей строи

тельных ор<анизаций и предприятий-заказ-» 
чиков не сделали должных выводов из 
решений бюро ГК КП СС  по улучшению 
дел в строительном комплексе, продолжи 

! ют повторять ошибки прошлых лет. Руко
водители легко даюг заверения, не п о д 
крепляя их организаторской работой, сры 
вают выполнение собственных мероприя
тий, что приводит к выполнению рабог 
на пусковых стройках города с наруше
нием сроков и графиков.

Городской и районные комитеты народ
ного контроля,  исполкомы Советов народ
ных депутатов .не создали системы конт
роля и спроса с хозяйственных руководи
телей за организацию выполнения плано
вых задани^, где высоки потери рабочего 
времени, неудовлетворительно использу
ются механизмы и техника.

Не получило действенного разворота 
социалистическое соревнование, в резуль
тате чего не обеспечен своевременный 
ввод объектов, не выполняются тема|Иче- 
ские задания, которые постоянно перено
сятся из-за слабой подготовки, проработки 
и согласования.

Партийный комитет Ангарского управ
ления строительства (т. Першин А. С.), 
партбюро монтажных организаций и пред - 
приятий-заказчиков не обеспечили выпол
нение решении бюро ГК К ПСС  oi 25 фев
раля и 18 августа 1УВВ года.

Бюро ГК КПСС,  обсудив вопрос о выпол
нении строительной программы 1988 года, 
строго предупредило руководителей пред 
приятий субподрядных организаций и обя 
зало их принять исчерпывающие меры по 
устранению отмеченных недостатков и 
своевременному формированию плана на 
1989 год.

Вюро также рассмотрело вопрос о вы
полнении своего ранее принятого поста
новления об отчете члена КП СС  В. Д.  Ла-  
герева —  начальника УВД горисполкома 
о выполнении им уставных и служебных 
обязанностей. Приняло также постановле
ние об упразднении кафедр при Ангар
ском университете марксизма-ленинизма 
при ОК КПСС.

05РЛЩЕНИЕ
президиума 

Иркутского отделения 
Советского фонда культуры 

к жителям Иркутской области
А"4 К О Р О  год, как в области создано Иркутское отделение Со -  

ветского фонда культуры. Более 200 тысяч рублей доброволь 
ных денежных взносов трудовых коллективов, отдельных граждан, 
поступлений от концертов перечислено на счет Фонда.  Собствен
ней счет открыло Иркутское отделение, все деньги, собранные в 
области, остаются у нас и будут  использоваться на создание музе
ев, памятников, реставрацию и строительство объектов культуры.

Создается общественный актив Фонда культуры —  в двадцати 
городах и районах области действуют группы содействия Ф онд у  
культуры. Общественность принимает решения по использованию 
средств:  создание музея А. Н. Радищева в Железногорске, картин
ной галереи в Саянске, реставрация памятников в Ангарске, соз- 

, дание исторической зоны в Черемхово, возведение Памятного 
знака 30-й Иркутскр-Пинской дивизии в Иркутске и др.

Правлением Фонда  утверждена областная программа «Духов
ность». Интерес у зрителей вызвали организованные аукционы, 
благотворительные вечера •лрин* * > духовной музыки лосья 
щенные 1000-летию крещения Руси. Ф о н д  культуры принял даре
ния А/ С. Шипицина, Н. В К 'чэвой  Б. С Шостаковича, Ф.  И. Крас

нопольской и Г. А. Гутерзон, оцененные специалистами более 20 тыс. 
рублей. Глубокую душевную заинтересованность проявили жители 
нашей области при обсуждении предложения Фонды культуры об 
учреждении Дня Памяти.

В настоящее время Иркутским горисполкомом решается вопрос 
о предоставлении здания под выставочный зал Фонда  культуры, 
и мы сможем пригласить всех вас, дорогие земляки, на выставки 
дарений, коллекций, произведений художников и народных умель 
иев.

Советский фонд культуры намечает ежегодно, 12 ноября, прово
дить ДЕНЬ С О В Е Т С К О Г О  Ф О Н Д А  КУЛЬТУРЫ

Обращаемся к руководителям учреждений культуры и искусства, 
ко всем, кому близки и понятны цели Ф о н д д  культуры, ко всем 
жителям области принять участие в организационном становлении 
этого праздника, его традиций; поддержать Ф о н д  устройством суб
ботников и воскресников, концертов и спектаклей, выставок и 
публичных выступлений, яркими делами и мероприятиями и его 
пользу, коллективными и личными денежными взносами на счет 
Иркутского отделения Советского фонда культуры, №  00702703 в 
О У  ЖСБ г. Иркутска.

Сохранение и развитие отечественной культуры —  славное дело  
для нас, достойное наших предков и примерное нашим потомкам!

П Р Е З И Д И У М  И Р К У Т С К О ГО  О Т Д Е Л Е Н И Я  С О В Е Т С К О Г О
Ф О Н Д А  КУЛЬТУРЫ

Нв снимку: 9  1$В

ХАБАРОВСК.  Коммерческий 
успех сопутствовал коопера
тиву «Доломит» ,  предложив
шему свою продукцию —  фа
сованную известь —  на крае
вую торговую ярмарку строй
материалов. В первый же 
день он получил заказы на 
полгода вперед. Спрос гаран
тировало отменное качество. 
В этом году кооператив, соз
данный на базе убыточного 
известкового завода, рассчи
тывает иметь два* миллиона 
рублей прибыли для  дальней
шего развития производства.

М О Л О Д Е Ч Н О  (Минская об 
ласть). Перестали быть похо
жими, словно близнецы, ха
рактеристики коммунистов 
этого белорусского города. 
Вместо трафаретных, стан
дартных фраз в документе 
содержится теперь м н е н и е  
коллектива о том, каи чело
век участвует в перестройке, 
названы его истинные досто 
инства и недостатки. Утверж
дению характеристики любого 
коммуниста предшествует его 
отчет в трудовом коллективе 
Причем такая практика, вве- 
денная горкомом партии, е ди 
на и для  рядовых коммуни
стов. и дл*я так называемых 
номенклатурных работников.

ПОРЕЦКОР (Чувашская 
АССР).  Дефицитные для се
льской глубинки профессии 
прямо на школьной скамье 
получат старшеклассники По-  
рецкого района: двести юно
шей и девушек начали занятия 
в учебном комбинате. от
крывшемся при местном 
профтехучилище. Большинство 
ребят остановились на самой 
престижной для  села специа
льности —  механизатор широ
кого профиля.  А  многие де 
вушки захотели учиться на 
швею-мотористку —  ведь по 
плану социального развития 
района во многих хозяйствах 
скоро откроются швейные ма
стерские.

ПАРХАР (Хатлонская о б 
ласть). Одним маршрутом 
вместе с родителями идут те
перь по утрам дети рабочих 
местного хлопкоочистительно
го завода. Рядом с проходной 
предприятия открылся детский 
сад. Этой новостройкой вы
полнен важный пункт социаль
ной программы завода на ны
нешнюю пятилетку, разрабо
танный при участии совета 
трудового коллектива и п р о ф 
союзного комитета. Благодаря 
настойчивости общественников 
крупные суммы из прибыли 
предприятия,  работающего в 
условиях полного хозяйствен* {| 
ного расчета, вкладываются в 
строительство объектов соц
культбыта и жилья. Недавно 
справили новоселья рабочий 
профилакторий и столовая-ка
фе.

В Н И М А Н И Ю
СЕКРЕТАРЕЙ

П А Р Т О Р Г А Н И З А Ц И Й !
21 октября в городе прово

дится единый политдень на 
тему « О  повышении ответ
ственности семьи за воспита
ние детей».

Справочный материал мож 
но получить в партийных ка
бинетах и библиотеке ДИ П.

ГК КПСС.
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О  Н Ы Н Е Ш Н Ю Ю  пору взле-  
та гласности трудно пред

ставить какой-либо печатный 
орган без критических мате
риалов. Перелистывая под
шивку «Знаменки»,  видишь, 
что и наша газета старалась 
шагать в ногу со временем. 
Именно это и привлекает чи
тателя.

Но критика воспринимается 
по-разному, и примеров тому 
множество. Мне особенно па

мятен один, где есть воз
можность сравнения.

Читатели, надеюсь, не забы
ли материал под заголовком 
«Этот новый старый домоуп
рав», где речь шла о злоупот
реблении служебным положе
нием начальника ЖЭКа 
«Тепличного комбината» Гали
циной.

После публикации в редак
цию были анонимные, порой 
на истерической ноте,
звонки в защиту домоуправа 
(«все ложь!») .  Письма за под
писью: жильцы дома такого-
то. Письмо от самой Галици
ной, которая категорически не 
соглашалась со статьей и «вы
водила на чистую воду» тех, 
кто, по ее мнению, действи
тельно виновен.

А вскоре в редакцию при
шел зам. начальника урса 
Маракулин. Он  требовал оп
ровержения, считая обвинения 
в свой адрес необоснованны
ми (нарушения стали возмож
ны из-за его попустительства, 
говорилось в статье).

Помню, спросила тогда 
Маракулина: верно ли, на его 
взгляд, поданы факты относи
тельно начальника ЖЭКа. Он, 
не раздумывая, ответил: «Все 
правильно! Можно было да
же жестче написать. А на
счет меня —  ошибка вы
шла».

И вот объективная оценка: 
Галицина освобождена от 
должности,  а Маракулину как 
члену К П СС  горком партии 
объявил строгий выговор.

В этой ситуации, и ей по
добных, зачастую рассуждают 
таким образом: если других
критикуют —  значит так и 
надо. Но если меня!!! Тут на
ходится множество доводов, 
вплоть до того: а почему
обязательно в газету?

Когда гак рассуждает рядо
вой наш чи1атель, ему, может

быть, и простительно. €сли же 
человек, облеченный властью, 
—  дело  иное. Но встречается
и такое.

Причем чаще всего, когда 
руководитель начинающий, ко
торый, возможно, и не стал
кивался с тем, как надо реа
гировать на критические вы
ступления газеты.

Опять же яркий пример, 
связанный с предыдущим. Ре-

зы вызывают у них взрыв не
годования.

Так случилось, например, 
после публикации письма В. 
Дроновой «И  вновь о базах 
отдыха». Рассказывая о фак
тах бесхозяйственности, она 
вскользь упомянула, что на 
базе УВиК нефтехимиков вро
де бы все хорошо, только в 
баню не попасть.

Начальник УВК и О СВ А. А.

ская обстановка в Ангарске.
Но базы отдыха в большин

стве своем пустуют. Так, при 
наличии 1000 мест для разово
го размещения отдыхающих 
посещаемость баз отдыха 
нефтехимиков составляет не 
более 10 тысяч человек в 
год.

ПризьГв, обращенный к 
производственному комитету 
народного контроля объеди-

машины, которые везут лишь 
несколько десятков постель
ных принадлежностей.

Комитет принял очень серь
езное постановление, выпол
нение которого поможет не 
только навести порядок на ба
зах отдыха, но и привлечь ту
да отдыхающих.

Это ублпиг* г.ный пример 
де йг твеннОг о реагирования на 
выступление печатного органа

ОТНОШЕНИЕ К КРИТИКЕ
G Т Е М А  ЭТА НЕ НОВА, НО ВНОВЬ И ВНОВЬ  

Р Е Д А К Ц И Я  В Ы Н У Ж Д Е Н А  ОБРАЩАТ ЬСЯ К НЕЙ.

дакция отправила материал на 
принятие мер в урс. Но про
шел максимальный срок —  
месяц, а ответа не было.

Звоню начальнику, объяс
няю, в чем дело.  В ответ на 
меня в очень раздраженном 
тоне вылилось примерно та
кое: а почему я должен сооб
щать вам, что сделано, ка
кие приказы издаю? Это наши 
внутренние дела. И вообще—  
неужели больше некого кри
тиковать? Редакция не да^т 
работать, только и дела, что 
отвечать на критику.

Пришлось объяснять, а по
том и секретарю партбюро, у 
которого оказалась такая же 
позиция, что ответы нужны 
читателям газеты и что руко
водству урса освещение узких 
мест в печати—  хорошее под
спорье в устранении недостат
ков.

Даже положительный при
мер привела: в орсе нефтехи
миков оргсектор так работает 
с жалобами, что ответы при
сылает в редакцию, не дожи
даясь напоминаний.

Возможно, опытом в урсе 
воспользовались: ответы за
подписью В. Штарка появля
ются сейчас на страницах га
зеты регулярно.
А  ИНЫЕ ответственные то- 

варищи настолько нетер
пимы к критике, что даже од-  
на-две малозначительны^ фра

Андреев и председатель
профкома В. В. Полканов вы
сказались по этому поводу так: 
«Если уважаемая Дронова
В. И. решила, что на базе от
дыха нашего управления д о л 
жны мыть всех желающих, то 
она глубоко заблуждается. 
Нам непонятно, почему никто 
не переговорил ни с рабочи
ми, ни с профкомом, ни с ад
министрацией прежде, чем 
печатать в газете? Когда же 
в конце концов закончится эта 
печатная вакханалия? Или в 
редакции газеты так пере
строились, что можно печатать 
все, кому что вздумается?»

Вот уж поистине из мухи 
сделали слона. Надобности 
проверять фразу не было, хо
тя бы потому, что и рейдо
вая бригада нашей газеты в 
свое время не могла попасть 
в Тго помещение —  у сторо
жа не оказалось ключа. Но, 
думается, ничего криминаль
ного в той бане не хранилось, 
чтоб ей уделять столько вни
мания.

А вот разговор о базах от
дыха в целом действительно 
необходим. Впервые обратив
шись к этой теме в рейдовом 
материале «Сказка о «Сказ
ке» и потом не раз возвра
щаясь к ней, я старалась убе
дить читателей: необходимо
приучаться отдыхать за горо
дом, этого требует эколот иче

нения « Ангарскнефтеоргсин- 
теэ», обратить внимание на ба
зы отдыха вначале не нашел 
отклика. Но последующие пу
бликации возымели свое 
действие.

Комитет провел большую 
работу, проверив 12 из 17 
баз отдыха объединения. Бы
ло выявлено много наруше
ний, связанных с сохранно
стью соцсобственности. Мы 
об этом сообщали в № 177 
нашей газеты.

Кроме того, вскрыты нару
шения в пользовании элек
трической энергией. Так, от
сутствуют счетчики для учета 
Энергии. Ведется он суммар
но для всех баз. В тресте 
АНХРС сторож использовал 
электроэнергию для отопления 
собственной теплицы за счет 
предприятия. То же самое д о 
пускается на базах РМЗ и 
НПЗ.

Выявлены факты хранения 
материальных ценностей, ко
торые нигде не учитываются. 
На базе отдыха РМЗ, напри
мер, организовано хранение 
сельхозтехники, сварочного 
агрегата и 5 автомашин, в 
том числе из АТПРр.

Нерационально использует
ся автотранспорт, выделяемый 
для обслуживания. Нередки 
случаи, когда в один день 
на рядом расположенные ба
зы направляются две авто

со стороны председателя КНК 
объединения В. С. Фед орови
ча.
L J  С О Ж А Л Е Н И Ю ,  не все 
■ * руководящие работники 
сделали для себя выводы да
же после принятия XIX Все
союзной партконференцией 
Резолюции « О  гласности».

С июня, например, редак
ция ждет ответ на корреспон
денции: (N9 110) « А  день зав
трашний» —  от директора за
вода вентзаготовок А. П. Д е 
мидова, «В заколдованном кру
гу»  —  от начальника РСУ объ
единения «Иркутскграждан-  
строй» В. В. Антропова.

Не торопятся отвечать ре 
дакции начальник ЖКУ А У С
С. М. Виевицкий ( «Жилфонд:  
подготовка к зиме»), дирек
тор пивзавода Н. В. Губарев 
( «Удивляет такое отношение»),  
секретарь парткома ТЭЦ-10 
А. С. Берсенев ( « А  пьяниц —  
не убавляется»)  —  это мате
риалы страницы народного 
контроля (N9 130).

Тем, кто игнорирует высту
пления газеты, хотелось бы 
напомнить строки из Резолю
ции: «В конечном счете глас
ность, критика и самокритика 
служат интересам народа».  
То есть не частное это дело:  
хочу —  отвечу, хочу —  нет.

Г ГОЛЬТЯ ПИН А.

ПОСЛЕ
Ш К О Л Ы -
ЗАВОД

После окончания школы Сергей 
Прохоров пришел в инструмен
тальный цех АЭМЗ.  Здесь он 
освоил профессию слесаря-инст- 
рументальщика. Сейчас у него 
5-й разряд. Ему доверен личный 
Знак качества.

На снимка: С. Ф. Прохоров.
Фото И. А М О С О В А .

© К А К  ВАС О Б С Л У Ж И В А Ю Т :  Т О Р Г О В Л Я

ГДЕ ГУСТО, А ГДЕ ПУСТО...
В овощехранилищах заканчивается закладка урожая ны

нешнего года. Самое врем^ позаботиться, чтобы часть этого 
урожая была закуплена горожанами —  для  хранения в до-  
мгиших условиях и для  насыщения небогатого нашего стопа 
опощами.

По радио, в газете было объявление: во всех овощных 
магазинах города организована широкая распродажа кар 
тофеля населению для  заготовки впрок

Решив посмотреть, что из 
овощей сегодня торговля 
предлагает ангарчанам, мы 
проехали По магазинам горо 
Д а .

В магазине N9 47 (рядом с 
рынком) издалека заметное 
обьявление сообщало:  «Карто
фель для заготовки продается 
со двора».

В торговом зале мы уви
дели корзины, контейнеры, 
наполненные редькой, свек 
лой, луком, морковью, капу
стой, яблоками. Хорошо бра 
ли по&уПатели лимоны и яб 
локи и даже нестандартный 
виноград по цене 40 копеек. 
В небольших сеточках нафа 
сованы были помидоры —  то
же нестандартные: зеленова
тые, с черными точками, но 
брали и их за неимением лу ч 
шего.

Со  двора люди набирали 
картофель —  не ахти какой 
он в Этом ГОДУ,  п о э т о м у  п о 
купателям дано право отби
рать для  себя. Торговля шла 
бойко.

Совсем другую картину за
стали мы в магазине N9 28 
орса П О  « Ангарскнефтеорг-  
синтез».  Вид тоогового зала 
восторга не вызывал: мелкая 
морковь, разбитые кочаны
капусты, огромная   и в  ка-
. М ' ю л ю  не в о й д е т  свекла.

Сверху на контейнерах ле 
жали остатки гнилых апельси
нов, в корзине —  гнилые по
мидоры. Такая «реклама» спо
собна отвратить любого поку 
пателя.

Впрочем, очередь в мага 
зиме все же была —  за вино
градом. В тесном закуточке, 
отделенном контейнерами. 
День был теплый, вполне 
можно было эту продажу пе 
ренести на улицу, если уж не 
позаботились продавцы нафа 
совать виноград заранее.

При нас работники магази
на начали выносить, сеточки с 
овощами, заполнив корзины 
и в пять минут преобразовав 
вид зала —  нашлись, оказы' 
вается, и капуста поровнее, и 
морковь покрупнее, и свекла 
подходящая.

Магазин N9 84 орса П О  «Ан -  
гарскнефтеоргсинтез» на ули 
це Чайковского. Те же беды:
в контейнерах __ либо ме
лочь, либо огромных разме
ров экземпляры. А  в фасо
вочной на полу —  прекрас
ная свекла, есть и хорошая 
капуста. Кстати, сейчас, в 
пору, когда идет засолка ка 
пусты, всю «некондицию» 
можно сдать на базу —  она 
пойдет на переработку, а в 
продажу пускать ровные, хо 
рошие кочаны.

На наши замечания был вы

двинут традиционный контр-
довод:

•—  А фасовать кто будет? 
Работников у нас мало.

Однако в подсобных поме
щениях в это время ходили 
минимум человек пять в бе 
лых халатах.

Поинтересовались, как идет 
закупка картофеля населени 
ем. Нас повели в закрытый 
склад на улице. Судя  по зам 
ку на нем, торговли не было.

Как можно сделать настоя
щий праздник изобилия при 
том же обычном ассортимен
те, мы увидели в новом овощ- 
иом магазине (бывшем гаст
рономе) в 95-м квартале, го
товящемся к открытию.

Красивые, как с картинки, 
гладкие кочаны капусты, зе
леный лук, добрые свекла и 
морковь —  такие, как на ры 
ночном прилавке, у «частни
ка». Лимоны, яблоки, вино
град. Всего этого оказалось 
достаточно, чтобы при входе 
в магазин поднималось наст 
роение. И даже картофел© 
был здесь чистым, крупным.

Но, увы, такой торговлей 
магазины радуют нас не ча 
сто. Разве что в магазине 
N9 31 (в 10-м микрорайоне) 
застали мы и красиво о ф ор м 
ленные витрины, и полные хо
рошей продукцией контейне
ры.

Неплохо выглядел и мага
зин N9 85 орса А У С :  помидо 
ры, виноград, яблоки, зеле
ный лук и многое другое —  
полный ассортимент имею 
щихся в эт/ пору овощей.

Пример безразличия и к 
покупателю, и к итогам соб 
с (венной работы (как, HHie

ресно, план выручки удается 
выполнять!) увидели в 19-м 
микрорайоне, в магазине 
№ 98 орса АУ С.

В корзине, служащей одно 
временно и выставкой това
ра, и выкладкой его для по
купателей, одиноко лежал 
единственный экземпляр свек
лы. в другой корзине, на дне, 
—  несколько штук мелкой 
моркови вперемешку с зем 
лей. Неподалеку —  один- 
единственныи грейпфрут.  Раз
битые кочаны капусты, лук, 
мелкая грязная картошка в 
ведерках— вот, пожалуй, и все.

Правда, при нашем появле
нии продавцы стали выкаты 
вать в зал корзинки с ябло
ками.

В холодильной камере уви 
дели мы несколько ящиков 
нполне хорошего винограда.

—  Почему не торгуете?
—  А он нестандартный, его 

брать не хотят.
Проезжая по городу,  бук 

вально на каждом углу рядом 
с магазинами видели мы ко 
оператооов, продающих ябло 
ки. Вот уж кто действительно 
сумел приблизить товар к по 
купателю! Несмотря на то, что 
день был теплый, работники 
наших магазинов на улицу вы 
нести торговлю не захотели.

Не отсутствие возможно 
стей, а досадное безразличие 
зачастую мешают им органи 
зовать по-настоящему актив 
ную торговлю, суметь пока
зать, как говорится, товар
лицом. Т. М АТ ЯЩ У К .

зав. горторготделом;
А. М О С И Н А ,  

корреспондент,  газеты 
•«Знамя *■ коммунизма»».
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«АВИЦЕННА» 
П РИ ГЛ АШ АЕТ!

«Опять какой-нибудь коопе
ратив создали»,  —  скажет чи
татель. Да, кооператив соз
дан. Но не какой-нибудь,  а 
медико -  консультационный, 
специализирующийся на не
традиционных методах лече
ния. Чем Же отличается 
«Авиценна» от уже действу
ющих? Вот что рассказал о 
своем детище его председа
тель Вячеслав Александрович 
Забабурин:

Название лучше всего 
выражает цель нашего коо
ператива —  пропаганда и 
практическое применение
методов лечения народной 
медицины (вода, движение и 
лекарственные средства при
родного происхождения),  по
ложенные на научную основу. 
Ведь мы объединились для 
того, чтобы легче было ока
зывать любую медицинскую 
помощь больным. В нашем, 
кооперативе специалисты р е д 
ких специальностей, которы
ми пока не располагает гор-  
здравотдел.

На сегодняшний день ни о д 
на медсанчасть города не 
имеет врачей таких специа
льностей, как нейрохирург,  ал
ле р г о л о г  сексопатолог-андро
лог, нефролог,  эндоскопист. А 
я кооперативе «Авиценна»

есть! И это отрадно.

В нашем здравоохранении 
много вопросов не решено 
из-за ведомственности и вре
менного ограничения на при
ем одного больного.  Это поч
ти исключает элемент твор 

чесгва в работе врача. В 
«Авиценне» —  никакой ведом
ственности. Принимаются все, 
независимо от места житель
ства и работы.

Вот что по этому поводу 
сказала нейрохирург Галина 
Александровна Горлунова:

—  Д л я  нас каждый паци
ент —  не безликий больной, 
а человек, которого надо вы
рвать из рук недуга, снять 
болевой синдром, сохранить 
ему эмоциональный запас, 
энергию физическую и умст
венную. Если нельзя Обсле
довать больного стационарно, 
отправляем его*** областную 
больницу или даже в нейро
хирургические центры Горь
кого, Москвы, Ленинграда, с 
которыми у нас постоянная 
связь.

О т  каких же недугов изба
вит больных врач-нейрохи
рург? Прежде всего— это за
болевания суставов, позво
ночника, послетравматические 
состояния, устойчивые голов-

шшшшшшяяшшшшшшятт

КАЖДЫЙ
ВЛАСТЕН
НАД
СОБОЙ

Итак, мы стали меньше дви
гаться, но больше употреблять 
калорий. Питание не соответ
ствует потребностям организ-  

фма, Мы едим больше, чем 
это нужно для расхода энер
гии. Специалисты подсчитали, 
что примерно 10— 18 процен
тов мы употребляем пищи 
больше нормы. Наш организм 
нуждается в среднем в 2660 
ккал в день Мы же «уплета
ем» свыше 3000 ккал. И так 
каждый день. А расхода энер
гии нет, или он весьма незна
чителен. Через 5 лет это при
водит к дополнительным 15 
— 20 кг!

А что такое лишний вес? 
Это надежная база для появ
ления различных болезней. 
Лишние килограммы в теле 
препятствуют активности и де 
ловитости. Они  всегда замед
ляли движение вперед, при
ближая нас * инфаркту.

Лишний вес —  это рюкзак с 
песком на животе, который 
болтается сам по себе, и мы 
таскаем его ежедневно, пых
тя поднимаясь по лестнице 
даже второго этажа (какие 
уж там Альпы) и спускаясь 
по прямой к преждевремен
ной старости. Как сказал один 
мудрец:  «Если ты ешь за дво 
их, то в 30 лет можешь сме
ло справлять свое 60-летие».

Еще Геродот писал о пер
сах, у которых человек с бо 
льшим животом вызывал осу
ждение. Толстяк предавался 
упреку, критике. Он не был 
энергичен и деловит.  Он чаще 
был ленив и бездеятелен.  Д а 
же не имел прав»  управлять 
государством.

Разумеется, алы не хотим 
обидеть тех, у которых про
филь средней части тела стал 
дугой.  Но доброжелательная,  
здоровая критика всегда бы
ла полезной. Конечно, согнать 
вес, убрать живот, сделаться 
стройным, легким, обрести 
«крылышки» и* так просто,

когда брюшко так вздулось, 
что стало походить на дири
жабль, опустившись до самых 
коленок. На его «сооружение»  
ушли годы сидячего образа 
жизни, годы безалаберного, 
безграмотного питания, часто
го застолья ii пирушек. Ну ж
ны последовательность, тер
пение, а главное —  ВОЛЯ.

Д ля  начала проверьте ваш 
вес, уверен, что у многих он 
будет далек от идеального. 
Напомним: нужно отнять от 
вашего роста цифру 100, по
сле чего станет очевидным—  
дисциплина питания отсутству
ет у большинства, как и вооб
ще многие страдают отсутст
вием порядка, культуры, уме
ния гармонично сочетать труд, 
отдых, занятия физической 
культурой 

С одной стороны, человек 
переедает ежедневно, с др у 
гой стороны, он ежедневно 
страдает от «голода  мышеч
ного»,  не замечая его. Но за- 
заметит во «втором тайме» 
жизни, когда перевалит за 
40— 50 лет. Отберите у себя 
треть питания, жирное мясо, 
сладости, сливочное масло,
кулинарные «кренделя» ,  тор
ты. Замените их морковкой, 
капустой, яблоками, свеклой
и другими овощами и фру к 
тами и прибавьте к этому пор
цию физкультуры —  и через 
месяц, другой почувствуете 
легкость, бодрость,  здоровье 
и ясность ума.

Жить и трудиться станет ин
тереснее, увеличится ваша
продуктивность на работе и 
дома. Поэтому, приобщая се
бя к ежедневным занятиям 
физкультурой,  подумайте пре
жде всего, об умеренном ра
циональном питании. Каждый 
человек властен над собой. 
Он  мо*<ет и должен найти се
бя. Найти себя прежде всего 
в адекватности движения и 
питания, т. е. в равновесии 
потребления калорий и расхо
да их.

Встать на полчаса раньше, 
потрусить вокруг дома и сде
лать десяток упражнений не 
так трудно.  Трудно это делать 
каждый день, месяцы, годы. 
Но какое зато удовольствие 
и счастье чувствовать « ебя 
бодрым, подвижным и здо
ровым.

А. МИРОНОВ, 
тре«ео.

ные боли, остеохондрозы, ско
лиозы, выраженная сутулость 
у детей и взрослых. Ангарск 
шестой город в стране (после 
Кисловодска, Минска, Ухты, 
Москвы, Ленинграда),  где для 
лечения этих и других забо
леваний неврологического ха
рактера применяется гимна
стика в воде по методикам 
Центрального НИИ курортоло 
гии и физиотерапии. Лечение 
проводится на базе бассейна 
«Ермак».

Широкое применение в ра
боте «Авиценны» нашли реко
мендации по сегментарно- 
рефлекторному и точечному 
массажу, аутофенингу и игло
терапии. Многих мужчин заин
тересует сексопатолог-андро
лог. И женщины не останутся 
без внимания. Гинеколог-эндо
кринолог, ассистент кафедры 
института усовершенствования 

^врачей Виктор Николаевич 
Черкашин, ведет прием по ле
чению женского бесплодия, 
сексуальных нарушений и кор
рекции половой несовмести
мости. Поддерживается связь 
со службами семьи Владиво
стока, Томска, Уфы, Харько
ва, где работают ведущие 
сексопатологи страны. Лечение 
проводится под наблюдением

Всесоюзного центра сексопа
тологии во главе с профессо
ром Г. С. Васильченко, коор
динирующим работу сексопа
тологов всей страны.

Больным с заболеваниями 
неврологического профиля 
окажет всестороннюю диагно
стическую помощь, лечение и 
профилактику врач-нейрофи
зиолог на современной аппа
ратуре. Аналогичной облада
ет только областная больни
ца. Абсолютно все диагности
ческие процедуры точны, без
болезненны и безвредны. Кро
ме перечисленных врачей-спе-  
циалистов, ведут прием прок
толог (заболевания прямой 
кишки), нефролог  (болезни 
почек), дерматолог-космето
лог, массажисгы.

Итак, приходите в поликли
нику N9 1 Юго-Западного 
района. На базе ее работает 
хозрасчетный кооператив
«Авиценна» (для участников 
Великой Отечественной войны 
50-процентная скидка). Рас
ценки здесь намного ниже, 
чем в других медицинских ко
оперативах области. «А в и 
ценна» крепнет и растет.

Кооператив заключил дог о 
вора с заготовителями на по
ставки хвои, лекарственных 
трав, прополиса, мумие, ка
менного масла. Это мощные 
биостимуляторы и регуляторы 
деятельности человеческого 
организма. После фармоколо-  
гического опробирования
они применяются для лече
ния.

«Авиценна» приглашает вас!

А. ТО К МА К О В ,  
внештатный корр.

штшшшт

Q, Портрет.

0  Осень.

Фото  А. ВАСИЛЬЕВА

I ♦ ИД ЕТ  П О Д П И С К А

ЧИТАЕТЕ ЛИ ВЫ
| «Советскую культуру»?

"" О Д А  ТРИ Н А З А Д  устные выпуски, чита
тельские конференции, проводившиеся ре 

дакцией газеты «Советская культура»,  не мысли
лись без «утепляющих» такие встречи концерт
ных программ. Сегодня в переполненных залах 
Москвы, Ленинграда, Киева и других городов, 
где сотрудники редакции и ее авторский актив 
—  известные экономисты и историки, литерато
ры и философы, деятели искусств —  встреча
ются с читателями, идет взволнованный разго
вор о жгучих проблемах современности. И, 
оказывается, *что острые дискуссии о демокра
тизации, о гласности, об общественном обновле 
нии захватывают читательскую аудиторию го
раздо больше, нежели развлекательные зрели
ща.

Не случайно такие темы, как интеллигенция и 
перестройка, историческая память, нравственное 
и духовное развитие личности, занимают все

больше места на страницах «Советской культу
ры», вызывают активную и заинтересованную 
читательскую почту.

Современный человек должен быть информи
рован о важнейших событиях культурной жиз
ни у нас в стране и за ее рубежами, знать, над 
чем работают художники, деятели кино и теат
ра, музыканты и ведущие исполнители, чем жи
вут мастера художественных промыслов и на
родного творчества. И не только потому, что 
наш современник стремится обладать широким 
культурным кругозором и эрудицией, но и по
тому, что, помимо всего прочего, это просто 
интересно.

Д ля  того, чтобы выяснить, насколько устойчив 
интерес к этим темам, определиться в своих 
перспективах, журналисты редакции обратились 
к ряду деятелей искусств, читателям газеты.

Публикуем некоторые из полученных ответов.

Р А Й М О Н Д  П А У Л С ,  
композитор, народный 

артист СССР

Q  ОВЕТСКАЯ К У ЛЬ ТУ Р А»  
постоянно на моем ра 

бочем столе.

О а  П О С Л Е Д Н Е Е  ВРЕМЯ га- 
зета изменилась и даль 

ше, на мой взгляд, меняется 
к лучшему. Сейчас, читая ее 
регулярно, знаешь, чем живет 
страна, творческая интелли
генция, от которой так много 
зависит в деле перестройки, 
решения назревших проблем 
культурного развития. Много 
публикуется живых, будора
жащих мысль материалов под 
различными рубриками. А под 
рубрикой «Есть мнение» газе
та доносит широкий спектр 
мнений самих читателей по 
самым животрепещущим воп
росам.

Нравится и то, что «Совет-  
Ч ская культура» находит свою 

точку зрения для  рассказа о 
людях, в свое время много 

^ сделавших для развития и 
I становления нашего государ

ства, нашей культуры, а по- 
I том незаконно репрессиро

ванных, сообщает, по чьей ви

\11 ~  я‘ -

давно пора знать, кто есть 
кто. Хорошо, что газета не 
избегает сложнейших проб
лем, наоборот, идет навстре
чу читателям в их освещении.

БОРИС ГО ЛИКОВ,  
бригадир кузнецов 
производственного 

объединения «Уралмаш»

В ЖИ ЗНИ  человеку посто
янно сопутствуют откры

тия. На этот раз оно ожида 
ло меня в газетном мире. При 
подготовке одного из выступ 
лений потребовалось озна
комиться с положением дел 
в современном кинематогра
фе. Решил полистать подшив
ку «Советской культуры».  Га 
зета неожиданно захватила 
острой у ст ано вк ой  проблем, 
широтой тематики и смело
стью.

Так, не буду скрывать, слу 
чайно состоялось первое зна 
комство. Продолжить его я 
надеялся с помощью киосков 
«Союзпечати»,  но тут же убе 
дился, что в рознице «Совет 
ская культура» —  дефицит.

Следующий шаг был сделан 
к ближайшему отделению свя
зи. И вот я уже достаю при 
глянувшееся издание из сво

его почтового ящика.
Приобретение считаю удач

ным не только сам, но и 
члены моей семьи. Мы слое 
но бы прорубили окно на 
солнечную сторону, в новый 
для нас мир искусства, без 
которого ощущение жизни не 
бывает полным.

КИРИЛЛ ЛАВРОВ,
Герой Социалистического 

Груда,
народный артист СССР

C l  ЕЗ М А Л О Г О  С О Р О К  ЛЕТ 
работаю в искусстве и 

все эти годы читаю «Сове т 
скую культуру».  Так что стаж 
солидный. И могу утверж
дать: год от года газета ста
новится интересней, содер 
жательней. А за последние 
два года она превращается в 
одну из самых популярны/.

Несомненно, привлекает
прежде всего ее обществен
ный темперамент. Политика 
ция газеты очевидна, и это 
правильно для наше о воеме-
ни. ВеДь перестройка   дело
политическое. ^  всенародное. 
Хотелось бы. чтобы и вклад 
ки в субботние номера —  
«Сцена» и «Экран»  —  стали 
отличаться «лица не общим 
выражением».
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ЭКОЛОГИЯ: За охрану окружающей среды

Г НАВСТРЕЧУ ДРУГ ДРУГУ
Городское экологическое движение заявило о своем су

ществовании иа собрании общественности 26 июля 1988 го

да. Одной из задач движение считает посещение предприя

тий, вызывающих повышенное внимание жителей, чтобы на 

месте увидеть те практические мероприятия, Что направлены 

администрацией на улучшение экологической обстановки а 

городе и за его пределами.

У  Байкала. Фото А. Е Л Ф И М О В А .

РУКА НЕ ПОДНИМАЕТСЯ
« У  страха глаза велики». Эта статья,—  помните? —  недав

но была напечатана в городской газете.

Автор, который, кстати, почему-то не назван, убедительно 
пишет о мировых ценах на нефть и сою, о победе в ЕЭС 
сельскохозяйственных монополий, что так и хочется поднять 
руки за ангарский «Парекс».  Но, к сожалению, мешает это 
сделать аромат нашего БВК, который мало напоминает за
пах французских духов. Об  этом много говорили на собра
нии общественности в ДК нефтехимиков и на сессии город
ского Совета. \

Товарищам, защищающим ведомственные интересы, хо
чется еще раз напомнить слова, содержащиеся в этой же 
статье: «При соблюдении разработанной технологии, культу
ры производства и выполнении научно обоснованных реко
мендаций... микробиологический белок безопасен для вне
шней среды».  Так почему же это не делается в Ангарске?

Соблюдайте технологию, заканчивайте строительство 
всех очистных сооружений, и тогда воздух q Ангарске станет 
чистым!

К. ЧАДОВИЧ,  читатель.
г. Ангарск, 81-7-5,

Экологическое движение доби
вается того, чтобы мы жили в чи
стом городе, дышали свежим 
воздухом.

Одним из мероприятий дви
жения было посещение завода 
БВК 23 августа, чтобы в откро
венном разговоре с администра
цией завода выяснить волнующие 
общественность вопросы, по
смотреть организацию производи 
ства на заводе.

Дома родные стены помогают, 
С высоты четвертого этажа, из 
окон кабинета директора, можно 
было видеть расположенный ря
дом нефтеперерабатывающий за
вод и плотную пелену смога, мед
ленно сдуваемую на город вет
ром. Не один завод БВК «напол
няет» воздушный бассейн. Д и 
ректор завода Виктор Вениамино
вич Кузин подробно расссказал о 
производстве, о проблемах за
вода, о достигнутых результатах.

Само производство белково
витаминных концентратов пред
ставляет единую технологичес
кую линию с рядом вспомога
тельных служб. Но все плюсы 
производства БВК разбиваются 
об ошибки, заложенные я проект

завода, которые и создают мас
су проблем.

Что такое «дыхание ферменте
ров»? Д ля  поддержания процес
са размножения одноклеточных 
микроорганизмов требуется воз
дух, который в больших количе
ствах берется чистым, а выдува
ется из ферментеров с живой 
клеткой.

Чтобы «дыхание» ферментеров 
не оказывало своего воздейст
вия на людей, вокруг завода соз
дана санитарно -  защитная зона 
в 1 километр, проживание в ко
торой запрещено. Но.л

В санитарно - защитную зону 
попали садоводства, ‘ которые 
не считаются постоянным жили
щем, а следовательно, не попа
дают под действие закона. На 
самом заводе выявлены два слу
чая кандидоносительства.

Можно перечислить массу во
просов, на которые искала отве
та общественность. В кабинете 
директора, в цехах и на терри
тории завода шел напряженный 
циалог сторон.

Представители завода не ук
лонялись от вопросов, но после

0  КАК НАС О Б С Л У Ж И В А Ю Т

Грубость процветает
Я— постоянная покупательница магазина 

№  18 в 177-м квартале. Продавцы здесь 
недоброжелательно, грубо относятся к 
покупателям. Отвечают всегда с нервоз
ностью.

Например, 11 октября с утра в магазине

продавали конфеты. Я спросила продавца, 
можно ли занимать очередь. Продавец 
Борщак Лена ответила: «Что вы задаете
глупые вопросы, видите, люди стоят, стой
те и вы».

Откуда мне знать, за какими конфетами

стоят люди, мне нужна только карамель. 
И что глупого в моем вопросе? Таких при
меров можно привести еще и еще. Мне 
хочется 'сказать, что хамство продавцов в 
магазине № 18 процветает. Видимо, руко-* 
водители к продавцам-грубиянам не при* 
нимяют никаких мер.

Н. КАЛИНИНА, 
жительница 19-го мр-иа.

М А Г А З И Н  З А К Р Ы Т
Пишу по поводу закрытия молочного магазина, который нахо- В Ангарске часто пустую посуду не берут, вот и ходишь то с 

дится в доме N2 4 по ул. Гагарина. Закрыли его ввиду недостачи, пустой посудой, не знаешь, куда ее сдать, то ждешь молоко. Мы 
Но сколько можно нам ждать, когда его откроют, он уже не ра- просим, чтобы открыли наш молочный магазин по улице Гага- 
ботает третий месяц. Нам негде купить молока, его, конечно, про-  рина.
дают, но далеко. Н. М А М О Н О В А .

СЕНСАЦИИ НЕ ПРОИЗОШЛО
Ф У Т Б О Л :  КУБОК ГАЗЕТЫ

Во втором полуфинальном матче 
нь кубок газеты «Знамя коммуниз
ма» встретились обладатели кубка 
области «Ангара»  и команда АЭМЗ.  | 
Ожидалось.  что спортклубовские 
фут^описты довольно легко преодо
леют очередной барьер. Но по д р у 
гому были настроены заводчаие.

С первых минут настойчиво атакуют ли
деры ангарского футбола, но спортсмены 
АЭ М З  надежно построили оборонительные 
рубежи. Они стойко сдерживают атаки 
хозяев поля, а при удобном случае контр
атакуют.

Реальную возможность открыть счет 
упускает нападающий «Ангары» С. Коро
бейников, его удар с И -метровой отмет
ки был неточен. Не использует возмож
ность поразить ворота хозяев поля и за-

водчанин О.  Швец, выйдя с глазу на глаз 
с вратарем Н. Кривоносовым. Однако гол
кипер «Ангары» был бессилен в начале 
второго тайма. После молниеносной трех
ходовки Полугуров— Супрун— Швец мяч, 
как стрела, влетел в сетку ворот нефтехи
миков.

После пропущенного гола футболисты 
«Ангары» предприняли длительный штурм 
ворот гостей, но удары В. Смышляева, Ю. 
Белобородова, В. Толчева оказывались не
подготовленными, становились добычей 
отлично игравшего вратаря. АЭ М З А. Дыр-  
мовского. Пожалуй, лишь один раз он 
ошибся, неудачно отбив мяч кулаком. 
Первым к нему успел Д.  Еремеев и по
слал мяч в пустые ворота.

А через две минуты вновь 11-метровый 
удар не смог реализовать диспетчер « А н 

гары» В. Толчев. Игра заканчивается при
счете 1:1.

Назревала сенсация, но ей сбыться бы
ло не суждено. При исполнении послемат- 
чевых пинальти точнее были нефтехимики, 
они и победили с общим счетом 4:2.

Итак, в финале за почетный приз газеты 
«Знамя коммунизма» встретятся обладате
ли кубка, вторые призеры первенства об 
ласти команда «Ангара» и младшие одно
клубники —  серебряные призеры респуб
лики среди юношей.

Кто окажется на высоте) На этот воп
рос даст ответ финальная игра, которая 
состоится 20 октября на центральном ста
дионе «Ангара» ■ 17 часов 30 минут.

М. СОЛЯНКИН, 
■нештатный корр.

трехчасового разговора стало яс
но   резервы природоохранных
мео *а исходе, и они не дадут 
100-процентной экологической 
чистоты производства белково-  
витаминных концентратов.

Эта встреча была лблезна. Эко
логическое движение получило 
информацию из первых рук, а в 
ближайшее время ряд* компетент
ных товарищей изучит докумен
тацию завода, результаты лабо
раторных анализов, чтобы иметь 
полную картину экологии БВК.

Но уже сейчас можно сказать 
о работе, проделанной заводча- 
нами: это и монтаж термодожи-  
га, строительство рассеивающе
го выпуска, проектирование пру
дов-отстойников для того, чтобы 
вред от завода был минималь
ным. А представители завода, по
знакомившись с членами эколо
гического движения, наверняка 
станут лучше относиться к дви
жению, зная, что это честные 
граждане, думающие о будущем.

Теперь, когда встреча на за
воде БВК стала фактом, надо по
думать о проведении подобных 
встреч на А Н О С  и на наших 
ТЭЦ.  Только совместными уси
лиями можно разобрать завал 
проблем, накопившихся за десят
ки лет беспечного хозяйствова
ния. Время разговоров прошло, 

пора браться за дело!

Ю. ПРОКОПЬЕВ.

По электронным 
мишеням

В оборонном обществе прида-  . 
ется большое значение развитию 
военно -  технических видов спор
та. Молодежь успешно занима
ется многими видами спорта: 
мотоциклетный, картинг, стрел
ковый. Но большая ча:гь школь
ников начальных классов остава
лась в стороне.

Спортивно - технический клуб 
Юго  - Западного района для 
этой категории школьников от
крыл в парковой зоне ДК «С ов 
ременник» пневматический тир, 
оборудованный электронными ми
шенями.

Приглашаем всех желающих в 
наш тир учиться меткой стрель
бе.

в. ШИШКИН, 
председатель номигет* 

Д О С А А Ф  Юго - Западного 
, района.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

В ч е т в е р о  20 о к т я б р я  прием п о с е 

т и т е л е й  в о б щ е с т в е н н о й  п р ие мной  

р е д а к ц и и  г аз ет ы « З н а м я  к о м м у н и з м а »  

б у д е т  вести Пу э ыр е в а  Л ю д м и л а  И в а 

новна с 14 д о  18 часов

кино
ВИД ЕО КАФЕ «ЮНОСТЬ* -  Как 

казаки мушкетерам помогали, 11, 13.- 
15. Дорогое удовольствие^ 18-30. 20*30,

«РОДИНА» — Заклятие долины 
змей, И, 14. 16 18 (удл,), 20-40
гуд\) .

ИРэ -в Дорогая Елена Сергеев*
10, 12 14 (удл.). 16.20. 18-10. 20.

21.50,
«1 РЕ НА ДА» — Понни и нищий. 10

12. 14, В З Л О М Щ И К ,  16, KO PO TKO C  UI-

мык а н ие  17 60. 19-30, 21-30.

« Ю Н О С Т Ь »  —  *пал « Л у ч *  —  А с с а  

(2 с е р и и ) .  I0( 14f 17-20. 20,

З а л  « В о с х о д »  Т а и н с т в е н н ы й  о с т 

ров 0.21). I-i 20. IS 10, П р и з р а к  замка  
М о р р и г в и л ь  и  17̂  С к о р б н о е  бесчув-  

с т в н е < 19,

« П И О И Ь Р *  —  П и р а т ы < 10. 12. 14.
16, Ми с с  м и л л и о н е р ш * .  IK ( у д л , ) .  

Д и с к о т е к а ,  20-30

- « О К Т Я Б Р Ь »  Ц ы г а н к а  A i n ,  )3.  I j 

( у д л , ) ,  17.20. 19.10, 21.

«КОМСОМОЛЕЦ* Танцор « Д и с 

к о »  (2 с е р и и ) .  16, 19 Н р п л а ш ,  14,

ДК НЕФТПХНМИКОИ И е л ь д .

15 17. 19

Оргкомитет МЖК объявляет 
конкурс на замещение вакантной 
должности бухгалтера. Срок по
дачи заявлений три дня после 
публикации. Собеседование сос
тоится 21 октября в 18.00 по 
адресу: Ангарск, кв. 58, дом 17, 
шгаб МЖК.

С 19 по 23 октября в централь
ном парке культуры и отдыха 
—  Московский передвижной зоо
цирк. Для  вас, дети и взрослые. 

Начало работы с 10 до 18.30.

Ангарская бухгалтерская 
школа объявляет дополните
льный набор в вечернюю 
группу по подготовке бух
галтеров.

За справками обращаться 
по адресу: 665802, г. Ангарск, 
ул. Иркутская, 49, телефон: 
9-50-24.

Спичу кппртнру. 1е.|,: 3 70-40.
(2271 >.

.27 октября с. г. состоится 
партийно -  хозяйственный ак- | 
тив города по вопросу « О  j 
дальнейшем улучшении торго
вого обслуживания населения 
города».

Комиссия по подготовке 
партийно -  хозяйственного ак
тива обращается ко всем ан- 
гарчанам с просьбой дать 
конкретные предложения по 
улучшению торгового обслу
живания населения.

Свои замечания, предложе-  1 
ния просим направлять пись
менно в горисполком, отдел 
торговли или устно по теле
фонам: 2-21-59, 2-22-23, 085.

Оргкомитет

Ангарская городская типография управления издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Печать офсетная.
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